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“Quiero que me juzguen por el 
trabajo diario que hacemos”

Luego de 
conocerse los 
nombres de 
quienes integrarán 
cada una de 
las listas que 
competirán en las 
PASO de agosto, 
la intendenta hizo 
un analisis del 
momento político 
y de su gestión 
municipal.
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en Juntos 
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representar al 
sector opositor.
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   Se trata del ciclo de visitas que reúne a estudiantes de escuelas primarias de 
todo el distrito para participar del Programa donde los jóvenes presentan de 
manera simbólica sus proyectos, y son debatidos en un simulacro de sesión. La 
iniciativa ya lleva varios años y es una alternativa interesante para que los más 
chicos conozcan el funcionamiento del departmento legislativo de la ciudad.

POLÍTICA 

Gendarmería ya recorre 
diferentes puntos del Distrito

PROVINCIA

Tras mucha especulación y 
operaciones políticas cru-
zadas, los principales es-

pacios de Quilmes definieron sus 
precandidatos a intendente para 
las primarias del 13 de agosto.

Tal como se esperaba, por el 
sector de Unión por la Patria, la in-
tendenta Mayra Mendoza será la 
única precandidata para buscar la 
reelección en el distrito.

LA INTERNA DE JUNTOS
Por el lado de Juntos, también 

se oficializó la precandidatura 
del exintendente y actual diputa-
do provincial Martiniano Molina, 
que acompañará en la interna a 
Horacio Rodríguez Larreta y Diego 
Santilli.

La sorpresa vino dentro de la in-
terna que tendrá este espacio, ya 
que contra todos los pronosticos, 
Patricia Bullrich eligió al periodis-
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Molina y Queijeiro se enfrentan 
en una fuerte PASO en Agosto

La precandidata presidencial 
Patricia Bullrich; su compañe-

ro de fórmula, Luis Petri y Néstor 
Grindetti, precandidato a gober-
nador de la provincia de Buenos 
Aires, estuvieron en Quilmes jun-
to a Walter Queijeiro, precandida-
to a intendente del Municipio. 

Junto al titular de la lista de pre-
candidatos a diputados naciona-
les, Cristian Ritondo, visitaron a 
víctimas de la inseguridad en Villa 
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El histórico 
Raúl “Ronco” 
Mendez deja el 
Sindicato de los 
Municipales

La Diputada Nacional quilme-
ña, María “Maru” Sotolano, 

dio a conocer una carta pública, 
donde brindó sus consideracio-
nes tras el cierre de listas que la 
dejó relegada para cometir por la 
intendencia de Quilmes, dentro 
del espacio de Juntos.

“Ahora seguiré trabajando des-
de mi banca como diputada na-
cional acompañando el proceso 
para realizar los cambios profun-
dos necesarios que nuestro país, 
nuestra provincia y nuestra ciu-
dad necesitan".

“Mi compromiso es con las per-
sonas que carecen de empleo, 
con los jóvenes que sienten an-
gustia por su futuro, con las víc-
timas de la inseguridad, con las 
pequeñas y medianas empresas 
que se encuentran asfixiadas por 
la carga impositiva”, expresó

"Por ellos y por el orgullo de 
formar parte de una generación 
capaz de cambiar el presente, 
agradezco a todos el cariño y el 
apoyo que me han brindado. Si-
gamos caminando juntos para 
lograr una Argentina diferente. 
La fuerza del cambio está más 
sólida que nunca", finalizó.

“Con Walter Queijeiro, vamos a 
llevar adelante el cambio profundo”

ePOLÍTICA LOCAL

Sotolano: "Mi 
compromiso es 
con Quilmes"

Tras más de 30 años al frente 
del gremio más importante 

de la Municipalidad de Quilmes, 
Raúl “Ronco” Méndez se vio obli-
gado a no participar dentro de la 
única lista que se presentará a 
eleeciones el 21 de julio.

Su debilitada salud es la causa 
por la cuál ya no está en condi-
ciones de seguir siendo parte.

Es por eso que la histórica lista 
Verde llevará a una mujer de su 
extrema confianza, Monica Ez-
querro.

Será la primera mujer en mane-
jar por cuatro años los destinos 
del gremio. La acompañará otro 
“histórico”: Omar Vargas, más 
conocido como “Forly”.

La elección. contará con 21 me-
sas distribuidas en las diferentes 
dependencias municipales.

ta Walter Queijeiro como su repre-
sentante en Quilmes.

La elección generó mucha sor-
presa debido a que Queijeiro fue 
candidato a intendente por el 
Frente Renovador de Sergio Mas-
sa y luego concejal por ese mismo 
espacio político.

La elección de Queijeiro generó 
un impacto en el campamento 
de campaña de Martiniano Mo-
lina, ya que saben que deberán 
enfrentar a un hombre que no ne-
cesita instalarse mediáticamente.

Los analistas políticos del dis-
trito auguran una fuerte disputa 
electoral dentro de este espacio e 
inclusoaún no se animan a vatici-
nar cual sería el resultado.

Y el argumento es que si bien 
Horacio Rodríguez Larreta, que 
llevará a Martiniano Molina en la 
boleta, aparece en algunos son-
deos ganando en Quilmes, la figu-

ra de Patricia Bullrich empezó a 
descontar y suma puntos debido 
a que Javier Milei empieza a per-
der terreno. 

LA LIBERTAD AVANZA
Dentro de La Libertad Avanza 

de Javier Milei, finalmente será 
precandidato a Intendente en las 
PASO el abogado Miguel Lezcano, 
que fue Defensor Adjunto del Pue-
blo de Quilmes en la gestión del 
Defensor José Estevao.

Lezcano presentó oficialmente 
su lista en un concurrido acto que 
concretó en San Francisco Solano 
el pasado viernes 30 de junio. 

LA IZQUIERDA
Por su parte, el PTS en Quilmes 

lleva a Carla Villani como precan-
didata del sector. 

Carla es trabajadora de la salud 
y consejera departamental de la 

UNQ, 
La acompañan como primer 

candidato a concejal el docente 
de la Agrupación Marrón del Su-
teba Quilmes Cristián Florentín, 
la segunda concejal será Adriana 
Soledad Martinez de IS, el tercero 
Guido Maiani también militante 
de IS, y cuarto y quinto respecti-
vamente serán los docentes de 
la Agrupación Marrón del Suteba 
Quilmes, Graciela Monje y Carlos 
Torres Musante.

En tanto que en la lista de conse-
jeros escolares está en el primer 
lugar Julieta Moreno, estudiante 
de la UNQ que forma parte de la 
Agrupación de mujeres Pan y Ro-
sas y Jorge Raúl Sánchez.

Por el lado del nuevo MÁS el sec-
tor eligió como  precandidata a 
intendenta de la ciudad a Evelyn 
Mac Dermott, 
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La Florida, Quilmes oeste. 
Tras eso, recorrieron la Peatonal 

Rivadavia, donde dialogaron con 
los comerciantes sobre el deli-
cado momento económico que 
atraviesan, los ahogos fiscales y 
también, los constantes episo-
dios de robos y arrebatos que se 
padecen.

Rodeada de vecinos, Bullrich, 
megáfono en mano, sostuvo: 
“Esto está lleno de comercios, 

de actividad. Gente ahogada por 
las dificultades. Por eso vamos a 
terminar con la inflación de una 
vez y para siempre y eso significa 
terminar con las burocracias, que 
hacen que todo aquel que trabaja 
esté totalmente afectado.” 

Con Queijeiro a su lado, la exmi-
nistra no dudó en afirmar: “Acá 
está Walter Queijeiro, el próximo 
intendente de Quilmes. Con él va-
mos a llevar adelante los cambios 

necesarios para que en estas ca-
lles haya impuestos razonables”.

Por su parte, Queijeiro aseguró:  
“Yo me voy a hacer cargo de la 
inseguridad como Patricia se hizo 
cargo cuando fue ministra de la 
Nación. Se acaba la Argentina del 
miedo. Se acaba la Argentina del 
kirchnerismo. Se acaba la Argenti-
na de la inflación. Tengo claro que 
con Patricia y con Néstor Grindetti 
el cambio profundo es posible”.
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LOCALES

"Quiero que me juzguen por el 
trabajo diario que hacemos” 
   Luego de conocerse los nombres de los hombres y mujeres que integrarán cada una 
de las listas que competirán en las PASO de agosto, la intendenta analizó el momento 
político de la ciudad.
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La intendenta Mayra Mendo-
za hizo un analisis luego del 
cierre de listas, donde los 

diferentes espacios políticos de 
la ciudad presentaron a sus can-
didatos de cara a las elecciones 
PASO del domingo 13 de Agosto.
“Desde el primer día tenemos 

una lista amplia y que integra e 
incluye a los diferentes sectores; 
y esta lista que presentamos el 
sábado es una manifestación y 
expresión también en el mismo 
sentido”, señaló la intendenta.
“A veces se quiere como instalar 

de que Mayra es cerrada o Mayra 
es sectaria, y la verdad es que no 
es así porque no es mi caracte-
ristica ni mi forma de ser. Con los 
cierres de listas se va demostran-
do esto”, agregó.
“Lo que más manifiesta nuestra 

lista es el compromiso a continuar 
trabajando por este municipio.”

MÁS DE MIL OBRAS 
EN QUILMES
- La gestión tiene dos temas 

bien marcados: la inversión 
en seguridad y las obras. 
¿Imaginás que la gente valo-
rará esto a la hora de emitir el 
voto?
MM: “El ciudadano común, más 

allá de la grieta, lo que quiere es 
ver gente que trabaje; gente que 
esté haciendo funcionar un muni-

La fiesta 
de ATE que 
reunió a mil 
afiliados

El gremio de ATE organizó una 
multitudinaria fiesta con más 

de mil afiliados en el polideporti-
vo de la Sagrada Familia, donde 
la Agrupación Verde Anusate pre-
sentó sus listas de candidatos 
tanto a nivel provincial como lo-
cal.

La nómina que va a conducir al 
Seccional Quilmes los próximos 4 
Años lleva como candidata a Se-
cretaria General a Clarisa Pérez, 
acompañada por Alejandro Qui-
ñones. 

Luego fue presentado el Centro 
de Jubilados y Pensionados pro-
vincial que encabeza Bety Men-
doza, y luego la presentación de 
la Lista que va a conducir ATE Pro-
vincia, que encabeza el binomio 
Claudio Arevalo y Eliana Aguirre, 
que tendrán la responsabilidad 
de dar continuidad a las políticas 
que viene desarrollando el Conse-
jo Provincial bajo la conducción 
de Óscar “Colo” de Isasi.

Con la compañía de la direc-
tora del Colegio Nazareth de 

Quilmes, María Mercedes Soler, 
las profesoras Karina Marcataio 
y Laura Vujacich, alumnos de Pri-
mer año nivel secundario partici-
paron del Programa "Estudiantes 
al HCD".

Los jóvenes fueron recibidos 
por el titular del Concejo Delibe-
rante, Fabio Baez, y la secretaria 
Legislativa Edith Llanos, quienes 
escucharon las propuestas de los 
estudiantes, y celebraron el entu-
siasmo de los chicos en el recin-
to.

Cabe recordar que la visita al 
concejo deliberante incluye la si-
mulación de una sesión ordinaria, 
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Castillo y 
Carla Villani 
presentaron la 
lista local del 
FITU

Christián Castillo, precandi-
dato a diputado nacional bo-

naerense de la lista del PTS e IS 
en el Frente de Izquierda Unidad, 
“Unir y fortalecer la izquierda”, 
realizó junto a la precandidata a 
intendente local, Carla Villani, la 
presentación de los precandida-
tos locales de la lista.

En ese marco, Villani expresó 
que "Cada lugar que conquiste-
mos con los votos lo vamos a con-
vertir en un puesto de lucha en 
defensa de los intereses del pue-
blo trabajador frente al consenso 
de ajuste y devaluación que hay 
entre Massa, los candidatos de 
Juntos y el FMI, así como lo están 
haciendo mis compañeros del 
PTS en Jujuy".

"Nuestras prioridades son las 
de las mayorías populares como 
poe ejemplo la lucha por el au-
mento inmediato de salarios, 
jubilaciones y planes al nivel de 
la Canasta Básica Familiar, y el 
reparto de las horas de trabajo 
entre ocupados y desocupados, 
para que no haya gente que tra-
baja un millón de horas y gente 
que no consigue trabajo.”

Alumnos del Nazareth participaron 
del programa "Estudiantes al HCD"

La Noticia 
de Quilmes

cipio y que pueda dar respuestas, 
aunque quizás, esas respuestas 
no sean la solución integral o 
completa, pero que al menos es-
tamos a disposición del vecino y 
la vecina y explicamos que pode-
mos hacer y que todavía no llega-
mos a poder hacer”, señaló.
En ese contexto, explicó que 

“Hay que recuperar las capacida-
des del Estado municipal, desde 
el salario de los trabajadores has-
ta las maquinarias que se nece-
sitan para poder recolectar los 
residuos”.
Mendoza recordó que “Este es 

un municipio muy grande, y la ver-

dad es que había una desidia im-
portante en cuanto a la capacidad 
de respuesta. En estos primeros 
cuatro años de gestión, con dos 
en pandemia, hemos alcanzado 
mil obras. Esto es el inicio de lo 
que podemos llegar a hacer”.
“Nosotros necesitamos seguir 

trabajando en Quilmes, seguir te-
niendo el aporte de la Provincia y 
de la Nación para crecer y progre-
sar, ya que nos quedan muchos 
proyectos de obras pendientes 
que tienen que ver con escuelas, 
y eso hace que este distrito pueda 
tener un futuro mejor, un horizon-
te más esperanzador”, agregó.

CAMPAÑA RESPETUOSA 
Y SIN AGRAVIOS
-¿Que opinión tenes del res-

to de la oferta electoral que 
hay en el distrito? 
MM: “Yo respeto a todos y espe-

ro que así sea también la campa-
ña. Espero que no haya agravios 
personales sino que se discutan 
ideas y que modelo de gestión lle-
varían adelante”, señaló.
“Algunos ya tuvieron la opor-

tunidad de gobernar e hicieron 
lo que hicieron”, agregó, sin de-
jar de recordar que “tuvieron la 
oportunidad de gobernar sin una 
pandemia en el medio; asi que lo 
que creo es que tiene que ser una 
campaña respetuosa en el mar-
co de un ejercicio democrático y 
también poner en contexto la si-
tuación”.
“Cada uno sabe porque hace las 

cosas; yo las hago poque tengo 
un profundo amor por este mu-
nicipio, porque quiero seguir tra-
bajando por Quilmes, porque mil 
obras son una base de lo que po-
demos llegar a hacer sin dos años 
de pandemia.”
Por último, agregó: “Quiero que 

mis vecinos no me juzguen por al-
guna idea que se quiere transmi-
tir desde algunos sectores, quiero 
que me juzguen por el trabajo dia-
rio que hacemos desde que llega-
mos a la gestión”. 

en la cual los alumnos presentan 
diferentes iniciativas.

Entre lrpyectos sobre los que 
trabajaron están el pedido de 
más plazas para niños con autis-
mo; desfibriladores para clubes, 
lugares públicos y escuelas y ca-
pacitación en RCP e incluir como 
materia "lengua de señas" en co-
legios, entre otras.

Finalizado el encuentro, la direc-
tora del establecimiento educati-
vo María Mercedes Soler, expresó 
su conformidad con el Programa 
que le brinda a los jóvenes la posi-
bilidad de expresarse y participar 
desde las bancas: "Quiero agrade-
cer al municipio y al Concejo Deli-
berante por este programa, hace 

muchos años que participamos, 
tanto con los chicos más chicos 
como los más grandes. Me pa-
rece buenísimo que ellos entien-
dan y comprendan la importancia 
de la participación ciudadana, 

de pensar propuestas para la 
ciudad. El programa me parece 
excelente, tiene que seguir para 
que puedan participar todas las 
escuelas, tanto privadas como 
públicas", subrayó.
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   Durante la reapertura paritaria, los gremios docentes bonaerenses reclamaron un 
porcentaje de incremento salarial igual al acordado a nivel nacional.

Los gremios docentes bo-
naerenses llevaron una 
nueva propuesta de incre-

mento salarial al gobierno de Axel 
Kicillof en el marco de la reanuda-
ción de la paritaria.

En el marco de la reapertura 
de la Comisión Paritaria Docente 
realizada este lunes por la tarde, 
el Frente de Unidad Docente Bo-
naerense (FUDB) reclamó “con 
urgente necesidad” un aumento 
en los salarios “que contemple 
los porcentajes ya logrados por la 
Paritaria Nacional Docente”.

Para los sindicatos, un acuerdo 
similar permitirá “garantizar el 
poder adquisitivo salarial docente 
ante el avance inflacionario y así 

Docentes quieren mismo aumento 
salarial que la paritaria nacional

Los estudiantes de las es-
cuelas secundarias del 

Distrito Quilmes que estén 
cursando su último año y que 
aspiren a ingresar a alguna de 
las carreras presenciales de la 
Universidad Nacional de Quil-
mes (UNQ) podrán inscribir-
se a la Cursada Universitaria 
Anticipada, que permite que 
alumnos del último año del 
secundario puedan adelantar 
la acreditación de materias del 
Ciclo Introductorio.

La inscripción se realizará vir-
tualmente entre el 10 y el 12 
de julio a las 9 horas.

La Cursada se desarrolla du-
rante el segundo cuatrimestre 
-de agosto a diciembre- y es vir-
tual asincrónica, es decir que 
no tiene días y horarios fijos.

Jornada completa para la 
escuela 49 de Ezpeleta

Tel: 15-612O-O211
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dar continuidad a la recuperación 
salarial” explicaron.

Al mismo tiempo, los gremios 
de maestros exigieron “la pronta 
resolución respecto del acuerdo 
de licencias Parentales para el 
sector”, “una unificada implemen-

lanoticiadequilmes.com.ar @CanalQuilmes

La información de la ciudad
en la medida justa

La Noticia de Quilmes

tación de la licencia por violencia 
de género” y la reapertura con ur-
gencia “de las otras tres comisio-
nes de la Paritaria Docente, Re-
laciones colectivas, condiciones 
laborales y salud laboral para dar 
abordaje a las diferentes temáti-

cas pendientes de resolución.
Las autoridades representantes 

del Gobierno Provincial recepcio-
naron las demandas del FUDB y 
anticiparon que convocarán a re-
unión de Comisión Salarial y del 
resto de las Comisiones Técnicas 
en los próximos días.

¿Cuál fue el último acuerdo 
de la paritaria nacional?

Con el acuerdo del 26,92% al-
canzado a comienzos de junio en 
la paritaria nacional, CTERA re-
dondeó un acuerdo salarial que 
equivale a un aumento del 82.65 
% para el primer semestre.

¿Cuál fue el último aumento 
otorgado por la provincia?

Tras la última revisión en mayo, 
el aumento promedio se ubicó en 
el orden del 40,5% y en el caso 
del maestro de Grado que recién 
se inicia en la carrera docente de 
un 42,6%.

Abren la 
inscripción 
de la Cursada 
Universitaria

El martes 27 de junio pasado-
se llevó adelante un acto ce-

lebrando que la Escuela Primaria 
Nº 49 “Tierra del Fuego”, ubicada 
en Río Desaguadero 5180, en Ez-
peleta, tendrá jornada completa. 

Esta extensión está orientada 
en Educación Física, ampliando 
y fortaleciendo la propuesta edu-
cativa para 462 estudiantes de la 
institución.

Con esta nueva incorporación, 
ya son 13 las escuelas primarias 
públicas con jornada completa en 
el distrito de Quilmes. Asimismo, 
se destaca que en este año, 42 
escuelas primarias han incorpo-
rado una hora más de clase a la 
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jornada simple, pasando a ser la 
misma de 5 horas, por lo que el 
63% de las escuelas del distrito 
ya cuentan con la jornada com-
pleta o de 5 horas.

Esto se lleva adelante a través 
de la Resolución 1.928/23 de 
la Dirección General de Cultura 
y Educación de la Provincia, y de 
esta manera la Escuela Primaria 
Nº 49 retomará las actividades 
pedagógicas en ambos turnos.

El acto fue llevado adelante por 
el equipo directivo de la escuela 
y participaron el secretario y la 
subsecretaria de Educación del 
Municipio, Joaquín Desmery y 
Nancy Brites, respectivamente; la 
presidenta del Consejo Escolar, 
Susana Brardinelli; el tesorero del 
organismo, Gustavo Lappano, y la 
inspectora jefa Distrital, Florencia 
Elvino. 

UNQ
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El jefe de Gobierno de la 
Ciudad de Buenos Aires, 
Horacio Rodríguez Larreta, 

recorrió el municipio de Tres de 
Febrero junto al diputado nacio-
nal por la provincia de Buenos Ai-
res, Diego Santilli, y al intendente, 
Diego Valenzuela.

Rodríguez Larreta, Santilli y Va-
lenzuela compartieron un café 
con más de 60 vecinos e inter-
cambiaron ideas para mejorar 
la situación de inseguridad en 
los barrios por la falta de coordi-
nación entre los ministerios de 
Seguridad de la Provincia y la Na-
ción, por el acceso ineficiente a 
los servicios básicos en algunos 
barrios, la suba de precios y la fal-
ta de empleo, problemáticas co-
munes en casi todas las regiones 
del país.

“La preocupación es por la si-
tuación económica. La gente de 
Tres de Febrero está angustiada 
porque no llega a fin de mes ni a 

Larreta: “La gente está angustiada 
porque no llega a fin de mes”

fin de la semana. No hay un rum-
bo, no hay un plan”, expresó Ro-
dríguez Larreta.

Por su parte, Santilli se pronun-
ció en cuanto al estado de la pro-
vincia de Buenos Aires: “Da mu-
cha tristeza y bronca porque este 
gobernador (por Axel Kicillof) ha 

empeorado todos los problemas 
que tiene la provincia. Ha dejado 
a los chicos sin escuela, no ha 
fortalecido el trabajo y ha crecido 
la informalidad, la plata no te al-
canza para llegar a fin de mes y 
la inseguridad crece en todos los 
barrios”.

POLÍTICA
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Este sábado, el club de Leo-
nes de Quilmes organiza 

una simultanea de ajedrez, en el 
marco de la celebración de los 50 
años de la institución. 

Por la mañana, de 9:30 a 12:30, 
y con la participación de la maes-
tra internacional, María de los 
Ángeles Plazaola, el encuentro 
se desarrollará en el atrio de la 
Catedral de Quilmes (Rivadavia 
y Sarmiento).

En tanto que las categorías in-
fantiles y aficionados, se desarro-
llarán de 15 a 19 horas en la sede 
del club de Ajedrez de Quilmes, 
San Martín casi Guido)

6 ACTUALIDAD06 de Julio de 2023



  ACTUALIDADAD

INFORMACION GENERAL 7

Muestra 
sobre el Papa 
Francisco 
llega a 
Quilmes

El Municipio informó que se 
encuentra abierta la vota-
ción para definir el nombre 

de la nueva Estación Intermedia 
Quilmes Sur de la Línea Roca, 
que estará entre las estaciones 
Quilmes y Ezpeleta.

Los vecinos podrán participar 
de la votación a través de QuiBot, 
el asistente virtual, escribiendo 
"Participar Estación" al WhatsApp 
11-4493-4483 o a través de la 
página web oficial de la Municipa-
lidad (www.quilmes.gov.ar). 

Y tendrán tiempo hasta el 18 de 
julio, a las 12, cuando se cierre la 
votación, ya que el nombre elegi-
do se dará a conocer ese día a las 
18.

En la votación, podrán elegir en-
tre las siguientes propuestas de 
nombre para la nueva estación: 
"Héroes de Malvinas", en conme-
moración a los caídos en com-
bate, entre ellos 12 quilmeños; 
"Estadio Centenario", como ho-

   Los vecinos podrán participar de la votación a través de QuiBot, el asistente virtual, 
escribiendo “Participar Estación” al WhatsApp 11-4493-4483 o a través de la página web 
oficial de la Municipalidad (www.quilmes.gov.ar). 

Abrieron la votación para elegir 
el nombre de la nueva estación
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menaje a este ícono de la ciudad, 
que desde su concepción propició 
el crecimiento de una nueva zona 
urbana.

También se propone denomi-
narla "Luis Farinello", en reco-

nocimiento a la destacada labor 
social y compromiso militante de 
este cura de Quilmes que trabajó 
siempre por los más necesitados; 

"Marcelina Meneses", la ezpele-
tense de nacionalidad boliviana 
que en enero del 2001 fue arroja-
da del tren Roca en marcha, junto 
a su hijo Joshua Torres, en un acto 
de xenofobia; y "Oscar Smith", sin-
dicalista secuestrado y desapare-
cido durante la última dictadura 
militar.

Esta nueva estación, que se 
ubicará entre las calles Andrade 
y Lugones al norte, y Dr. Agote y 
Güiraldes al sur, servirá para sa-
tisfacer un reclamo histórico de 
las y los vecinos de la zona en la 
cual se implantará, brindando im-
portantes mejoras en la accesibi-
lidad a los clubes y centros depor-
tivos cercanos.

A su vez, constituirá un punto de 
partida para la generación de un 
nuevo enclave urbano de carácter 
social y comercial que potenciará 
la zona.

Este viernes 7 de julio el Obis-
po Carlos José Tissera parti-

cipará de la inauguración de la 
muestra sobre el Papa Francisco 
“Argentino Universal” que se reali-
zará en la Casa de las Culturas de 
Quilmes (Rivadavia 383) a las 18. 

Junto con el obispo, estarán au-
toridades del gobierno nacional, 
del gobierno municipal y de “Fac-
tor Francisco”, en la que se pre-
sentarán los libros “Sean prota-
gonistas. Una lectura teopolítica 
y social del Magisterio del Papa 
Francisco” de Juan Ignacio Torrei-
ro, y “La Gran conversación. Re-
cepción y debates en los 10 años 
de Francisco” de Néstor Borri y 
Santiago Barassi.

La muestra consta de paneles 
verticales “con ideas del Papa, 
imágenes a color y personajes de 
diversos ámbitos que encarnan 
esas ideas”, según indicación de 
los realizadores, en el marco de 
los 10 años del portificado de 
Francisco. 

Se encontrará expuesta hasta el  
13 de julio.



   El hecho ocurrió en las calles 888 y 846 cuando la policía investigaba el robo a distin-
tos clientes que eran engañados a través de una red social de compra y venta de pro-
ductos para finalmente ser asaltados.

Un juez de Cámara de San 
Isidro y su custodio ma-
taron en un tiroteo a un 

joven de 18 años y a otro joven 
más e hirieron de gravedad a un 
tercero que intentaron asaltarlos 
cuando salían del polígono del 
Tiro Federal, ubicado sobre la ca-
lle Ceballos, en Quilmes.

El hecho se registró el sábado 
1de julio cerca de las 18.30 en el 
cruce de las calles Cevallos, entre 
Castelli y Paso, cuando al menos 
cinco delincuentes armados inter-
ceptaron a un vehículo en el cual 
viajaban el juez Ernesto García 
Maañon junto a su custodia.

García Maañon, quien se des-
empeña como juez en la Cámara 
de Apelaciones y Garantías del 
Departamento Judicial de San Isi-
dro, salía de un torneo disputado 
en el Tiro Federal de Quilmes ha-
cia la autopista Buenos Aires-La 
Plata cuando fue abordado por 
los asaltantes, todos ellos arma-

có un investigador, quien añadió 
que el juez y su custodio se en-
cuentran ilesos y que no llegaron 
a sustraerles ninguna pertenen-
cia.

En tanto, la Policía Científica 
realizó las pericias correspon-
dientes para determinar cuántos 
disparos se realizaron en total, 
mientras son intensamente bus-
cados los restantes delincuentes 
que se dieron a la fuga tras el ata-
que.

El hecho quedó a cargo del fis-
cal Martín Conde, de la Unidad 
Funcional de Instrucción (UFI) 3 
de Quilmes, y por la participación 
del menor de edad intervine la fis-
cal María Julia Botasso, del fuero 
juvenil 2 del mismo Departamen-
to Judicial.

Un vocero judicial indicó que no 
tomó temperamento hacía García 
Maañon ni con su custodio al con-
siderar que actuaron en legítima 
defensa.

que un joven también de 18 y un 
adolescente de 16, resultaron he-
ridos de gravedad y fueron deriva-
dos al Hospital Iriarte, donde se 
encuentran internados en grave 
estado. Luego, un segundo pre-
sunto asaltante murió.

“Tanto el delincuente muerto 
como los heridos poseen frondo-
sos antecedentes penales”, expli-

dos.
En esas circunstancias, el ma-

gistrado y su custodio sacaron 
sus armas de fuego y comenza-
ron a tirotearse con los sospecho-
sos.

Producto del enfrentamiento, 
uno de los asaltantes, identifica-
do como Nicolás Martínez, de 18 
años, murió en el lugar mientras 
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Luego del violento incidente 
en el cual el juez de Cámara 

de San Isidro, Ernesto García Ma-
añón, y su custodio se vieron en-
vueltos en un tiroteo con un grupo 
de delincuentes luego de salir de 
un polígono de tiro, y en el que 
murieron dos de los asaltantes 
(ver nota principal arriba), los fa-
miliares de los fallecidos se expre-

Un juez y su custodio mataron 
a dos delincuentes en Quilmes

Preventores 
comunitarios 
impidieron 
un robo 

Personal del cuerpo de Pre-
ventores Comunitarios, per-

tenecientes la Patrulla Urbana, en 
conjunto con efectivos de la Poli-
cía, lograron la detención de un 
sujeto que forzó la puerta de un 
vehículo en cercanías del centro 
comercial de Calchaquí e intentó 
robar las pertenencias.

El hecho se dio cuando los ca-
minantes municipales que se ha-
llaban en la zona fueron adverti-
dos de la situación y observaron 
al individuo intentando forzar la 
puerta de una camioneta Renault 
Kangoo blanca, estacionada en 
la zona de las calles Luis Agote y 
Urrestarazu, de Quilmes Oeste.

Gracias a la rápida intervención 
de los Preventores Comunitarios y 
al apoyo brindado por un móvil de 
coordinación y de la Policía, logra-
ron la detención del implicado, un 
hombre de 38 años.

Insólito: La madre de un delincuente muerto culpó 
a la intendenta por comprar patrulleros

EX CLUB MORENO RESTAURANTE

ANDRÉS BARANDA 1357 - QUILMES OESTE - TEL 11-2460-8969

saron en los medios nacionales.
En ese marco, Gabriela Carta-

gena, hermana de uno de ellos, 
expresó su enojo y afirmó que su 
hermano estaba “perdido por las 
drogas”, pero considera inacep-
table que lo mataran “como a 
un perro”. Además cuestionó la 
versión del presunto intento de 
robo y se mostró desconfiada, 

afirmando que todo parecía “muy 
raro”.

Sin embargo, la declaración 
que más llamó la atención fue la 
de la mamá de uno de los jóvenes 
abatidos, quien culpó a la inten-
dena Mayra Mendoza por "com-
prar patrulleros para perseguir 
delincuentes".

"Cuando los chicos cometen un 

delito que roban un auto y hacen 
un rateo, viene toda la policía, 
como hormigas salen de las ca-
mionetas que puso la turra de la 
intendenta mía", señaló textual, 
dejando atónitos a los periodis-
tas.

La situación muestra la extre-
ma marginalidad que se vive en el 
barrio, donde la madre de uno de 

los delincuentes quiso justificar el 
accionar delictivo de su hijo. 
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   Además, para celebrar los primeros 6 meses de ser campeones del mundo, Budwei-
ser lanzó un nuevo comercial.

Buweiser renueva el sponsoreo 
global con Lionel Messi

ESPACIO DE PUBLICIDAD

Luego de haber acompañado 
a Leo Messi al mundial más 
importante de su carrera 

y ser sponsor oficial de la Copa 
Mundial de la FIFA 2022 en Qatar, 
Budweiser anuncia que renovó su 
asociación global por el plazo de 
dos años con el ídolo argentino.

Con esta alianza, la marca rea-
firma su compromiso con el fútbol 
internacional y continúa junto al 
jugador más admirado y respeta-
do por su compromiso y profesio-
nalismo por los hinchas y los riva-
les de todo el mundo.

Además, para celebrar los pri-
meros 6 meses de ser campeones 
del mundo, Budweiser lanzó un 
nuevo comercial donde se puede 
ver a Leo sirviendo Bud en las 5 
copas de una carta de la baraja 
española. 

El juego consistió en que cada 
jugador tenía que sacar una car-
ta e intentar adivinar cuál era, te-
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El pasado miércoles 21 de 
Junio dio comienzo un nue-

vo Torneo de Futbol 5 en las ins-
talaciones del “Club el Porvenir 
de Quilmes”, ubicado en la Calle 
Moreno 1223, en el cual partici-
pan activamente cientos de em-
pleados de comercio, que de ma-
nea fraternal, se acercan a esta 
competencia representando a 
sus empresas e incluso, armando 
“mezcladitos” para completar el 
plantel.

El Secretario General del CECQ, 
Roberto “Mata” Rodríguez recalcó 
la importancia que la institución 
da a este tipo de actividades gru-
pales, en las cuales los trabajado-
res pueden interactuar y formar 
lazos sociales que exceden am-

Torneo de Futbol +35 
organizado por el CEC 
de Quilmes

pliamente al vínculo laboral, y no 
son más, que un refuerzo a la tan 
necesaria unidad.

Con el silbato inicial, comenzó 
un trayecto que abarcará los próxi-
mos meses para ver a numerosos 
trabajadores para disfrutar un mo-
mento de camaradería y amistad.

El “Mata”, aprovecho la opor-
tunidad para recalcar el enorme 
esfuerzo que está realizando el 
gremio en las flamantes obras de 
la Nueva Delegación Fcio. Varela, 
el Nuevo Centro de Formación La-
boral Nº402 y el Complejo Recrea-
tivo de la Rivera de Quilmes que 
recientemente ha inaugurado nue-
vo invernadero y encara grandes 
obras de las que podrá disfrutar 
toda la familia mercantil.

niendo 10 intentos por persona. 
Si acertaban, la Selección sería 
ganadora.

Cuando le llegó el turno al capi-
tán, en el décimo y último intento, 
dijo: 5 de copas y acertó, lo que 
generó euforia en los futbolistas 

de la Selección. Meses más tar-
de Leo cumplió la promesa de ta-
tuarse la carta 5 de copas en su 
pierna izquierda, lo que confirma 
una muestra más de su amor por 
la Selección. 

La creatividad de la pieza estu-

vo a cargo de Maxi Anselmo y Se-
bastián Wilhelm.

Por su parte, Soledad Azarlo-
za, directora de marca Budweiser 
Argentina, comentó sobre la re-
novación del acuerdo: “Estamos 
muy contentos de seguir acompa-
ñándolo como sponsor oficial, Leo 
representa la pasión y la grandeza 
de este deporte. Budweiser es una 
marca que te impulsa a perseguir 
tus sueños y para nosotros Messi 
es el ejemplo de una persona que 
superó incontables miedos y ba-
rreras para alcanzar sus metas. 
Representa muy bien los valores 
de la marca: con su historia, que-
remos inspirar a los jóvenes a ir 
por sus sueños”.

Desde 2019, Budweiser acom-
paña a La Liga de España y la 
Premier League; a los jugadores 
Sergio Ramos y Marcelo; y es tam-
bién sponsor histórico de la Copa 
Mundial de la FIFA™.

Entregaron 
los premios 
Argentina 
Economía 
Circular

En una muestra de compromi-
so con la sostenibilidad y la 

protección del medio ambiente, se 
entregaron los premios Argentina 
Economía Circular organizado por 
la Fundación Observatorio PyME, 
la Fundación Regenerar y el Insti-
tuto de Transición Justa, impulsa-
do por el diputado provincial, Mar-
tiniano Molina.

El galardón otorgado mediante 
el esfuerzo colaborativo de diver-
sos actores, logró destacar y pro-
mover iniciativas de economía cir-
cular en todo el país. Bajo el lema 
“Hacia una nueva economía”, la 
ceremonia de premiación, con-
ducida por la periodista rosarina, 
Ileana Luetic, tuvo lugar en las ins-
talaciones de la Bolsa de Comer-
cio de Buenos Aires.

Durante el evento, se reconoció 
y celebró el trabajo de los 40 ga-
nadores seleccionados entre un 
total de 180 participantes.

El premio Argentina Economía 
Circular es un catalizador para el 
impulso de proyectos innovadores 
y sostenibles en diferentes secto-
res de la economía. Desde inicia-
tivas de reciclaje y reutilización de 
materiales hasta modelos de ne-
gocios circulares, los participantes 
demostraron un compromiso in-
quebrantable con la economía cir-
cular y el desarrollo sostenible.
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   “Esto es una demanda histórica de los vecinos del distrito”, señaló la intendenta. En 
este espacio funcionarán además Defensa del Consumidor, Acceso a la Justicia, el Mi-
nisterio Público Fiscal y Habitaciones Comerciales.

Inauguraron las nuevas oficinas 
de los Juzgados de Faltas 3 y 4

SAN FRANCISCO SOLANO

La intendenta Mayra Mendo-
za inauguró la nueva oficina 
de los Juzgados de Faltas de 

San Francisco Solano, ubicada en 
la avenida 844 Nº 2077, que les 
permitirá a los vecinos de la zona 
poder resolver los trámites e in-
fracciones sin tener que trasladar-
se al centro de Quilmes.

En este mismo edificio, que se 
puso en valor y donde funcionarán 
los juzgados Nº 3 y Nº 4 de la Justi-
cia de Faltas, que estarán a cargo 
del Dr. Jorge Briasco y la Dra. Ana-
bella Galván, respectivamente, 
se construyeron también nuevas 
oficinas para que funcionen De-
fensa del Consumidor, Acceso a la 
Justicia, Ministerio Público Fiscal, 
que atenderán de lunes a viernes 
de 8.30 a 14. 

Mientras que la nueva oficina 
de Habilitaciones Comerciales allí 
instalada, funcionará en ese hora-
rio los martes y jueves.

“Esto es una demanda histórica 
de los vecinos del distrito. En este 

espacio funcionarán Defensa del 
Consumidor, Acceso a la Justicia, 
el Ministerio Público Fiscal y Habi-
taciones Comerciales para brindar 
un servicio más eficaz a nuestra 
comunidad y una puerta de dere-

chos más que los y las solanenses 
puedan ejercer”, señaló la inten-
denta, que estuvo acompañada 
por la secretaria de la Agencia de 
Fiscalización y Control Comunal 
local, Sol Barrabino.

Por su parte, Barrabino expresó: 
“Es la primera vez que los vecinos 
de Solano van a poder resolver 
sus trámites, infracciones y mul-
tas directamente en su localidad. 
Históricamente este se resolvió en 

el centro de Quilmes, así que to-
dos debían acercarse hasta allí y 
ahora lo van a hacer sobre la 844, 
muy cerca de donde están los co-
mercios”.

El resto de los Juzgados de Fal-
tas que funcionan en Quilmes son: 
el Nº 1, con Adrián Rodríguez; el Nº 
2, Carlos Fariña; el Nº 5, Eugenia 
Moyano, y el Nº 6, Alejandra Cor-
deiro. Los mismos dependen de la 
Agencia de Fiscalización y Control 
Comunal del Municipio de Quil-
mes. Desde enero del 2023 se 
encuentran cubiertos los 6 Juzga-
dos de Faltas y se delimitaron las 
nuevas competencias materiales 
y territoriales; y en ese sentido, 2 
de los 6 tribunales comenzaron a 
funcionar en la localidad de San 
Francisco Solano.

En este marco, el Juzgado de 
Faltas Nº 4 es la único de las 6 
sedes judiciales de Quilmes que 
lleva adelante todo su proceso a 
través del Sistema de Expedien-
tes Electrónicos, sin necesidad 
de papel, y junto con el resto de 
las dependencias inauguradas, se 
puso en marcha un nuevo servicio 
de herramientas legales para los 
vecinos de Solano.

Presentaron 
la nueva sala 
de cirugía del 
hospital de 
Quilmes

Autoridades municipales pre-
sentaron la nueva sala de 

internación de Cirugía del Hospi-
tal “Dr. Isidoro Iriarte”, ubicado en 
Allison Bell 770, que forma parte 
de la obra de refacción integral 
que se viene llevando adelante en 
el nosocomio.

“Esta es la segunda sala que se 
mejora en muy poco tiempo, re-
cordemos que en mayo quedó ha-
bilitada la de Pediatría. Sin duda, 
todo esto es un gran aporte a la 
calidad de la atención sanitaria 
en el distrito”, sostuvo el secreta-
rio de Salud local, doctor Jonatan 
Konfino.

La flamante sala de internación 
de cirugía cuenta con 4 habitacio-
nes, cada una de las cuales tiene 
una capacidad de 2 camas. Ade-
más, hay un sector de office para 
los médicos y médicas, residentes 
y enfermería.

Esta obra se enmarca en la 
puesta en valor integral del pa-
bellón histórico del hospital, que 
incluye las cubiertas, la fachada, 
las instalaciones, las habitaciones 
y las áreas de trabajo para los mé-
dicos y el personal.
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   El desarrollo fue realizado por Patricia Folgarait y su equipo en los laboratorios de la Universidad. Se trata de 
una alternativa a los productos químicos.

Científicas de la UNQ patentaron un kit 
para el control biológico de hormigas

Investigadoras de la Univer-
sidad Nacional de Quilmes,  
desarrollaron y patentaron un 

kit para el control biológico se-
cuencial de hormigas cortadoras 
de hojas.

Esto consiste en la aplicación 
paulatina de cebos que los insec-
tos no reconocen como algo dañi-
no y, por lo tanto, lo transportan 
al nido. 

El kit consta de tres fórmulas y 
cada una contiene al menos dos 
agentes: uno que ataca a los ani-
males y otro que ataca al hongo 
del cual se alimentan.

Si se reduce la cantidad de co-
mida, es más factible que la reina 
de la colonia muera de hambre. 

Así, las científicas combaten el 
problema por dos frentes distin-
tos.

“Como las hormigas además 
son numerosísimas, van desde 
cientos de miles a millones por 
hormiguero y los controladores 
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biológicos tienen un cierto tiempo 
de acción para crecer, desarrollar-
se y matar a la hormiga. El control 
no es rápido como con los insec-
ticidas químicos”, señaló Patricia 

con insectos sociales como las 
hormigas porque tienen una es-
tructura social muy avanzada y, 
al tener superposición de genera-
ciones –los abuelos pueden con-
vivir con los hijos y los nietos–, se 
transmiten los saberes y eso au-
menta la dificultad de control.

Además, al tener una sociedad 
de castas donde cada insecto tie-
ne una función determinada, el 
día a día en la vida de un hormi-
guero es muy eficiente.

Las hormigas 
y sus beneficios
Al contrario de lo que se pien-

sa, las hormigas están en un am-
biente por alguna razón y otorgan 
muchos beneficios, excepto que 
sean plaga. Siempre que se pueda 
mantener cierto nivel de hormi-
gueros en un área determinada, 
el balance para el ecosistema es 
positivo.

trolarlas, es necesario un produc-
to que las engañe y no puedan 
asociarlo con algo dañino.

Las hormigas cortadoras de ho-
jas constituyen los principales her-
bívoros en la región tropical y sus 
alrededores de América, y su im-
pacto en la agricultura se estima 
en miles de millones de dólares 
cada año.

Al construir su hormiguero bien 
protegido bajo tierra, se torna 
difícil la aplicación directa de ve-
nenos o pesticidas que puedan 
resultar en un control efectivo de 
toda la colonia.

El control biológico, a diferencia 
del químico, es mucho más espe-
cífico en estos insectos. 

Puntapié inicial
Aunque el control biológico es 

una técnica muy antigua (mucho 
más que los insecticidas quími-
cos), las investigadoras destacan 
que nadie se animaba a usarla 
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Folgarait, docente de la Universi-
dad e investigadora principal del 
Conicet, .

Por lo tanto, como se requieren 
sucesivas aplicaciones para con-


